



群青

よく考え、学び、求める生徒
豊かな心を持ち、思いやりのある生徒
心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

「ひたむきに伸びようとする生徒たちをサポートする学校」

No. 1 1

Like a Rolling Stone.

漢詩に「花に嵐のたとえもあるぞ サヨナラだけが人生だ」の名訳をつけたのは井伏鱒二。春は別れと出会いの季節。今日、125名が本郷中を巣立ち、新たな世界へと旅立って行く。別れがあれば、新たな出会いもある。それぞれの中に少なからず変化があるはず。そんな不安がありながらも期待感にみなぎる春は、何度経験してもワクワクする。

卒業生には新たな世界に物怖じせず飛び込み、活躍してくれることを願う。1・2年生にも、新たな変化を期待し、まずは腰を落とし、大きく跳ぶ準備をしてほしい。

先月公開された映画「A COMPLETE UNKNOWN 名もなき者」を公開初日に映画館に行き、一人で観てきた。アメリカの歌手 Bob Dylan の半生を描いた映画。

中学生の頃、背伸びして「洋楽」に手を出し、ロックのルーツをたどっていく中でボブ・ディランにたどり着いた。だみ声で抑揚なく歌いながらも、どの詩にも力強さがある。本人は詩と歌以外には多くを語ってくれないので、文学作品を紐解くように、その詩的世界を解釈するのに没頭した。真似しようと貯めたお年玉でギターを買ってはみたが、指に食い込む弦の痛さに早々と挫折し、今では実家のインテリアになっている。

19歳でニューヨークに単身乗り込んだディランはすぐにフォークソングの旗手として台頭したが、周囲に課せられた「役割」と自分自身との乖離に苦しむ。そして富と名声を手にしても「昔の名曲」に縛られず、80歳を超えた今も新しい詩を書き歌い続けている。

ボブ・ディランの詩はどこまでも深く、ミュージシャンでありながらノーベル文学賞を受賞したのも、またその授賞式を音信不通ですっぽかしたのにも驚かなかった。

A rolling stone gathers no moss. という英語のことわざがある。日本語では「転石苔を生ぜず」。同じ英語圏でもイギリスとアメリカではとらえ方が180度異なるそう。伝統を重んじるイギリスでは、「職業や住居を転々と変える人は、地位や財産も安定せず、大成しない」という戒めの言葉。一方で、何事もポジティブに捉え変化を好むアメリカでは「同じところに留まっていたら、苔が生えちまうぜ」という感じか。

映画でも、周りの制止を振り切り、フォークギターを捨てエレキギターを担ぎ、観客の大ブーイングを浴びながらディランが「Like a Rolling Stone」を歌い上げるシーンがクライマックス。この瞬間こそ、ディランがアメリカの音楽・世界の音楽を変えた歴史的な瞬間だった。曲のサビでは、How does it feel? (どんな気がする?) と聴く者に力強い言葉で問いかける。映画館の中で鳥肌が止まらなかった。

自分自身が変わることを恐れず、その時々で信じた道に行く。本郷中も、良い伝統は残しつつ、変わるべきところは変わっていく。卒業していく3年生たちも、新しい世界で新しい自分に出会い、自分らしく転がって行ってほしい。卒業おめでとう。

【保護者・地域の皆様へ】令和6年度最終号になります。生徒たちの、ひたむきに伸びようとする姿に励まされる一年間でした。皆様のご支援、ご協力にあらためて感謝いたします。（校長 廣井賢司）

行事予定等

日	曜	学校行事
24	月	
25	火	集会・学活・大掃除
26	水	修了式 学校応援団感謝の会
27	木	学年末・春季休業日(～4/7)
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	
4/1	火	
2	水	
3	木	
4	金	準備登校 出席確認8:50(旧教室)
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	始業式・入学式
9	水	平日課3時間 新入生歓迎会(3校時)
10	木	平日課3時間 清掃集会(2校時) 避難訓練(3校時)
11	金	発育測定 給食開始日 清掃開始
12	土	PTA 本部役員会
13	日	
14	月	正規時間割開始 部活動仮入部(1) 部活動説明会(6校時)
15	火	部活動仮入部(2)
16	水	水曜日課 生徒朝会(色決め朝会) 専門委員会 尿検査一次(1) 生徒手帳写真撮影 PM
17	木	3年全国学力学習状況調査(国・数・理・質) 部活動仮入部(3) 尿検査一次(2)
18	金	特別日課短縮4時間 保護者会14:30

※部活動保護者会 4月25日(金) 体育祭 5月17日(土)

コスモス学級になります

本校特別支援学級 AB 組は4月からコスモス学級になります。全校生徒で名称を考え決めました。

学校裏にはコスモス街道があり、地域の花として愛されています。また COSMOS は宇宙の意味もあります。

宇宙に飛び立つように、夢と優しさにあふれる学級、学校を作っていきます。

富士見市教育研究会研究発表 2月14日(金)

本校で2年2組の理科の授業が行われました。ICTを用いて天気図を読み取り、各班ごとに発表しました。



富士見市立本郷中学校 〒354-0011 富士見市大字水子 539 電話 049-252-2889 FAX049-255-9791

スクアードストレイト交通安全教室 2月19日(水)

2月19日(水)にスクアードストレイト交通安全教室が行われ、乗用車など実際に車両を使い、事故の未然防止のために注意することなどをご指導いただきました。



デートDV講演会(3学年) 3月4日(火)

暴力や考えの押し付けといった力で思いどおりに相手を支配しようとすることでデートDVは起こり、6人に1人が被害を経験しているそうです。互いを尊重し、よりよい人間関係づくりの大切さについて学びました。



情報モラル教室(1学年) 3月6日(木)

LINE 株式会社の方よりオンラインで、SNS 利用時の注意点についてご指導いただきました。



卒業を祝う会 3月7日(金)

3月7日(金)に卒業を祝う会が行われました。1, 2年生から心のこもったステージ発表や飾りつけ等、3年生に対する感謝やあたたかさが伝わる会になりました。3年生も終始笑顔で楽しい時間を過ごし、最後は1, 2年生からは「ほらね」、3年生からは「群青」の合唱が贈られました。



- ・児童生徒表彰
- ・体育優良児童生徒
- ・産業教育振興会優良卒業生